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A C T A         Nº   39                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los seis días del mes de junio del año dos mil veintitrés, siendo 

la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Walter Martínez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Dr. 

Héctor Leites, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Ga-

briela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, 

Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. To-

más Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Lides Bevegni, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 38 por mayoría. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
136 – Club Uruguay (Bella Unión) da cuenta de trámite de pase interno negado por Liga, solicitando se regulari-

ce. Pasa a Comisión de Reglamentos (expediente ya abierto). 

137 – Cámara de Representantes remite llamado a Premio “Nasazzi - Varela 2023”. Téngase presente. 

138 – Liga Artigas comunica acatamiento resolución del Ejecutivo. Se toma conocimiento. Se levantó suspensión 

de afiliación a dicha Liga. 

139 – Liga Artigas retira recurso de Revocación y Anulación presentado. Se toma conocimiento. 

 

Se recibió, asimismo: 

- Club Ceibal (Salto) refiere a partido no jugado con Zorrilla (Artigas). El Club estaba sancionado 

conjuntamente con la su Liga.  

- Sector Interior Canelones comunica que, habiendo pagado la deuda, se levanta la sanción im-

puesta a la Liga Gral. Artigas de Tala. Se toma conocimiento. 

El Sr. Pintos informa que la Liga de Pando hizo un pago parcial y completará en los próximos días. Segu-

ramente se levantará la sanción a dicha Liga. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

COPA CLUBES 

Se informan detalles de la fecha a jugar.  

El Sr. Pintos aclara que los partidos en Rivera saldrán condicionales. Serán inspeccionadas las canchas propues-

tas. 

 

VARIOS 
CAMPAMENTO SUB-15 – El Sr. Ortiz informa que se realizó el campamento de captación de Sub-15 en la 

ciudad de Salto. Concurrieron 44 jugadores provenientes de Salto, Paysandú, Rivera, Tacuarembó y Durazno. 

De esos se hizo una selección que vendrá a jugar al Complejo Celeste. También vendrá algún muchacho de 

Artigas que no estuvieron en la convocatoria por la suspensión a la Liga.  

Está previsto que, luego de las selecciones de cada campamento se hará una, la que será tenida en cuenta para 

las actividades. 

Da cuenta que el campamento se desarrolló en forma correcta. Se cumplió el cronograma, con mucha gente 

trabajando.  

Dice que todo fue normal. El presidente de la Liga estuvo casi siempre. Intervino la Asociación de Entrenadores 

local. También la Intendencia. Dice que había muchos fotógrafos. 
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Dice que todo se realizó en el Estadio Dickinson. Opina que, para instancias futuras, habría que determinar que 

haya alguna otra cancha a disposición.  

Dice que está previsto que haya una instancia de evaluación entre el Consejo Técnico Entrenadores y AUF. 

El Sr. Albernaz consulta si el jugador de Nacional de Nueva Helvecia convocado para la Preselección uruguaya 

viene de los campamentos. 

El Sr. Ortiz dice que, efectivamente, es el primer caso. 

 

EQUIPOS – El Sr. Ortiz dice que llegó, proveniente de AUF, una cantidad importante de ropa deportiva y otros 

implementos, con destino a los centros de desarrollo.  

Se va a hacer un inventario de lo que vino para disponer cómo se va a distribuir. 

 

WANDERERS DE SANTA LUCIA – El Sr. Ortiz informar que estuvo en contactos con el Sr. Matías Merlo, 

presidente de esa Institución, por el reclamo realizado por AIAF por carta pública del Club. Dice que el Sr. 

Merlo se encuentra en el exterior y que, apenas llegue, estaría dispuesto a una reunión con los árbitros.  

Da cuenta que solicitó al Sr. Scirgalea que se contactara con la gremial. 

 

COPA AUF URUGUAY – El Sr. Ortiz informa que concurrió, junto al Dr. Atilio, a una reunión en AUF sobre este 

torneo. 

El Dr. Atilio informa sobre los detalles. Se realizarán modificaciones en la forma de disputa. En la primera 

etapa OFI irá por un lado y la C y la D por otro. 

Amplía detalles de la participación de los 24 Clubes de OFI. 

Dice que la fecha de inicio está prevista para la última semana de julio.  

En cuanto a los aportes serán para seguridad, traslado y arbitrajes. Se prevé un aporte especial para 

alojamiento para los Clubes que viajen más de 200 kilómetros. 

El Sr. Scarpa pide que se determine antes sobre los derechos de televisación. Recuerda que, en el año pasado, 

hubo dificultades sobre el tema. Además, el presidente de AUF negoció, indebidamente, directamente con los 

Clubes de OFI. 

El Sr. Ortiz informa que no se habló del tema en la reunión. 

 

INSTRUCTORES DE ARBITROS – El Sr. Martínez informa que, el próximo sábado 10, está prevista en la sede 

de OFI una jornada de actualización para instructores de árbitros. 

 

CANCHA – El Sr. Scirgalea informa que la gremial de árbitros eleva quejas sobre la cancha de Nacional de 

Salto. Dice que sería necesario una revisión. Así se hará. 

 

VIAJE A PARAGUAY – El Sr. Arrigonni informa sobre los últimos detalles por el viaje a la disputa de la Copa 

San Isidro de Curuguaty.  

El Sr. Larregui informa que, lo que le encomendaron, está todo hecho. 

 

COLONIA INTERIOR – El Sr. Alaniz da cuenta de una reunión con el Sector Interior de Colonia, donde se 

conversó sobre varios temas de interés. Destaca las instalaciones del Club Plaza de Nueva Helvecia, donde se 

llevó a cabo la reunión. 

 

PRÓXIMA SESIÓN – En atención a la ausencia de varios consejeros por el viaje a Paraguay se resuelve que la 

sesión de la próxima semana se suspenda. 

 

Siendo la hora 15:05 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 20 de junio de 2023 hora 14:00  

 


